

Legislator NasDem Hasnah Syam dan Kemenkes RI Sosialisasi Germas di Barru

Warta.co.id - BARRU.PUBLIKINDONESIA.COM

Sep 22, 2022 - 14:06





BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI Fraksi NasDem drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama Kementerian Kesehatan RI., menggelar kegiatan sosialisasi Gerakan Masyarakat Sehat (Germas) Protokol Kesehatan dan Vaksinasi Covid-19, di Baruga Singkerru Adae, Rumah Jabatan Bupati Barru, Kamis (22/9/2022).

Sosialisasi ini di buka secara langsung oleh Hasnah Syam dan dihadiri oleh Fungsional Perencana Kemenkes RI Kiki Anton Syahroni, S. IP., Koordinator Promkes Dinas Kesehatan Provinsi Sulsel Kasri, S. KM, M. Kes., Kepala Dinas Kesehatan Barru dr. Amis Rifai, Kader Posyandu dan Kelompok Senam sebagai peserta sosialisasi.

Hasnah Syam mengatakan, walaupun dimasa pandemi saat ini sudah diberi kelonggaran akan tetapi masyarakat harus senantiasa tetap menerapkan perilaku hidup sehat dan tetap menjaga protokol kesehatan.

"Mencegah berbagai masalah kesehatan dapat kita atasi melalui beberapa pola hidup sehat diantaranya, melakukan aktivitas fisik, makan buah dan sayur, tidak merokok, tidak mengkomsumsi minuman beralkohol, melakukan cek kesehatan secara berkala utamanya bagi lansia, menjaga kebersihan lingkungan jamban", Jelas Hasnah Syam.



Hasnah yang Ketua PKK Barru menambahkan bahwa, banyaknya masyarakat yang sudah tidak menggunakan masker, Dinas kesehatan perlu melakukan edukasi kembali kepada masyarakat bahwa walaupun sudah diberikan kelonggaran bukan berarti kita sudah bebas dari covid 19 dan masih harus menjaga protokol kesehatan.

Kepala Dinas Kesehatan dr. Amis Rifai mengucapkan terima kasih kepada Anggota DPR RI Fraksi Nasdem yang telah membawa aspirasinya ke Kab. Barru melalui sosialisasi Germas bersama Kemenkes sehingga Germas dipandang perlu digiatkan ditengah-tengah masyarakat.

"Terima kasih kepada Ibu Anggota DPR RI Hj. Hasnah Syam yang telah melaksanakan sosialisasi ini bersama Kemenkes sehingga tau apa itu Germas. Masyarakat tetap harus menerapkan pola hidup sehat agar imunitas terjaga, protokol kesehatan selalu diterapkan serta menyukseskan program vaksinasi", ungkapnya.

"Saya juga berharap melalui kegiatan ini para peserta membantu memberikan edukasi kepada masyarakat lainnya tentang apa itu Germas", tandasnya.

(Ahkam/Humas Barru)